



[www.kartsportbern.ch](http://www.kartsportbern.ch)

Bern, 17. August 2017

## Rennwochenende in Hockenheim mit dem BKRC

Wie im Jahresprogramm 2017 des BKRC angekündigt, besuchen wir den letzten Lauf des ADAC GT Masters auf dem Hockenheimer Motodrom. Vorgesehen ist der Besuch am **Samstag 23. und Sonntag 24. September**, d.h. mit einer Übernachtung im Hotel.

Einige Fahrer aus unserem Club sind am Start, insbesondere in der hochspannenden und mit 40 Fahrern bestbesetzten Tourenwagenserie der „TCR Germany“. Aber auch in den andern Kategorien wie der „GT Masters“ mit den superschnellen GT-Fahrzeugen, der „Formel 4“ oder dem „Clio Cup“ wird spektakulärer Motorsport geboten. Jedenfalls eine gute Gelegenheit mit Clubkollegen besten Autorennsport „fast vor der Haustüre“ gemeinsam zu erleben.

Unsere Fahrer Kris Richard, Fabian Danz, Patric Niederhauser freuen sich auf die BKRC-Fans vor Ort.

Interessierte müssen sich bis spätestens **1. September 2017** bei A. Zysset (Bistro Busse) Thalgutstr. 127, 3116 Kirchdorf anmelden (siehe beiliegende Ausschreibung).



Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme.

**BERNER KART RACING CLUB**

Der Vorstand

Beilage erwähnt